

Tingkatkan Komitmen Dalam Pelayanan Masyarakat, Pemkab Tanah Datar Gelar Rakor SAKIP

Linda Sari - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Jan 30, 2025 - 21:11



Tingkatkan Komitmen Dalam Pelayanan Masyarakat, Pemkab Tanah Datar Gelar Rakor SAKIP

Tanah Datar - Untuk meningkatkan komitmen bersama dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar melalui Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Bagian Organisasi Sekretariat

Daerah Tanah Datar melaksanakan kegiatan Penguatan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP).

Kegiatan yang digelar pada Kamis (30/1/2025) di Aie Angek Cottage Kecamatan X Koto tersebut buka langsung Bupati Eka Putra didampingi Sekretaris Daerah Iqbal Ramadi Payana, para Asisten dan Staf Ahli Bupati yang juga diikuti Ketua TP PKK Tanah Datar Ny Lise Eka Putra, Tim Percepatan Pembangunan Daerah dan seluruh Kepala OPD, para Kabag, Camat di lingkungan Pemkab Tanah Datar.

Bupati Eka Putra pada kesempatan itu menyampaikan bahwa SAKIP merupakan salah satu langkah strategis yang sangat penting untuk mewujudkan pemerintahan yang bersih, transparan dan akuntabel guna meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Lebih lanjut dikatakannya, melalui SAKIP diharapkan dapat meningkatkan kinerja dengan merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi program-program yang sudah ditetapkan. Dengan demikian keberhasilan dapat terukur, transparan dan tepat sasaran sesuai harapan masyarakat.

Untuk itu, tegas Bupati, kepada seluruh OPD diminta untuk mengikuti rakor ini dengan fokus agar ke depannya dapat terukur kinerja sesuai dengan harapan bersama dan masyarakat.

Dikesempatan itu, Eka Putra juga mengapresiasi kepada seluruh OPD yang telah totalitas memberikan pelayanan kepada masyarakat untuk dipertahankan bahkan ditingkatkan pada tahun 2025 dalam menjalankan program-program unggulan.

"Ke depan diharapkan kepada OPD untuk meningkatkan koordinasi antar OPD dan pelajari regulasi aturan-aturan yang berlaku dalam melaksanakan kegiatan agar tidak terlibat dengan pelanggaran hukum," pesannya.

Sementara, Kepala Inspektorat Desi Rima juga melaporkan hasil evaluasi SAKIP tahun 2024 dari 40 OPD di lingkungan Pemkab Tanah Datar sebanyak 31 OPD berpredikat BB dan 9 OPD berpredikat B, dengan lima besar terbaik yaitu Inspektorat, BKPSDM, Dinas Pertanian, BPKD dan Dinas Kesehatan.

Sebelumnya, Ketua Pelaksana Wina Martayeni selaku Kabag Organisasi melaporkan pelaksanaan kegiatan rakor SAKIP dilaksanakan selama 3 hari (Kamis - Sabtu) dari tanggal 30 Januari 2025 sampai 1 Februari 2025 mendatang, dengan menghadirkan narasumber langsung dari Kementerian PAN RB yaitu Asisten Deputi RB Ahmad Hasmy dan Direktur ASB Indonesia Dedi Vitra Johor, yang diikuti seluruh pimpinan OPD, Camat, tim percepatan pembangunan daerah dan undangan lainnya. (**).